

Le premier concert de la saison hivernale a lieu demain à Notre-Dame-des-Neiges

L'Alpe d'Huez fête son anniversaire cette semaine avec les 80 ans de la station. Plusieurs concerts prévus dans l'église Notre-Dame-des-Neiges commémoreront et célébreront, quant à eux, les 80 ans de la disparition de trois compositeurs, Louis Vierne, Charles-Marie Widor et Maurice Ravel.

Pendant la saison, les concerts présenteront un programme pour orgue seul ou orgue avec d'autres instruments ou avec des chanteurs. Les chœurs de la cathédrale de Portsmouth viendront chanter Noël le 29 décembre. En février, l'église accueillera

les petits Chanteurs à la Croix de Bois. De jeunes talents feront une première apparition mais aussi d'éminents compositeurs et organistes comme Marco Lo Muscio et Jean-Baptiste Robin. Le célèbre organiste Jean-Paul Imbert, titulaire de l'orgue de Notre-Dame-des-Neiges ouvrira la saison hivernale ce vendredi 23 décembre à 18 h 15, avec un florilège de célèbres toccatas pour orgues. L'organiste interprétera notamment la toccata et fugue en ré mineur de Jean-Sébastien Bach (celle utilisée dans le film, "20 000 lieues sous les mers").

J.H.



L'orgue de Notre-Dame-des-Neiges sera au centre de plusieurs concerts cet hiver.